

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La TREMCA adopte une résolution demandant une position claire et des interventions urgentes concernant les travailleurs étrangers temporaires (TET)

Saint-Lazare-de-Bellechasse, le 9 février 2026 — La Table régionale des élus municipaux de Chaudière-Appalaches (TREMCA) a adopté une résolution demandant aux députés provinciaux et fédéraux de la région d'indiquer clairement leur position et les actions qu'ils entendent entreprendre dans le dossier des travailleurs étrangers temporaires (TET).

La région de Chaudière-Appalaches fait face à une pénurie structurelle de main-d'œuvre, particulièrement dans les secteurs manufacturiers et agroalimentaires, où les TET représentent une main-d'œuvre indispensable au maintien des opérations des entreprises locales. Les modifications récentes aux programmes d'immigration temporaire et permanente créent toutefois des incertitudes importantes pour les travailleurs, les entreprises et les municipalités, alors que certains travailleurs pourraient être contraints de quitter le pays dans un avenir rapproché.

Dans ce contexte, la TREMCA sollicite une action concertée du gouvernement du Québec et du gouvernement du Canada, nécessaires pour mettre en place des solutions transitoires permettant le maintien des travailleurs actuellement en poste et éviter des perturbations économiques majeures dans la région.

« Les travailleurs étrangers temporaires jouent un rôle essentiel dans plusieurs entreprises de Chaudière-Appalaches. Les départs potentiels liés aux récents changements administratifs représentent un risque réel pour la stabilité de secteurs clés de notre économie locale. Nous demandons à nos députés de nous faire connaître clairement leur position et les démarches qu'ils comptent entreprendre pour soutenir la région », a déclaré Monsieur Daniel Turcotte, président de la TREMCA

La résolution adoptée sera transmise aux députés provinciaux et fédéraux de Chaudière-Appalaches, ainsi qu'aux MRC et aux partenaires régionaux concernés.

À propos de la TREMCA

La Table régionale des élus municipaux de la Chaudière-Appalaches (TREMCA) réunit les préfets et un élu de chacune des MRC de la région. Elle constitue un lieu de concertation et de collaboration permettant d'harmoniser les priorités régionales, de renforcer les liens entre les MRC, les ministères et les partenaires du territoire, et de soutenir des actions communes. Sa mission est de promouvoir les intérêts de la Chaudière-Appalaches, de défendre ses enjeux stratégiques et de contribuer à son développement.

-30-

Source :

Mariève Rémillard
Coordonnatrice
Table régionale des élus municipaux de la Chaudière-Appalaches
418-883-3347 poste 710
Mremillard@mrcbellechasse.qc.ca